

Diversity-Preisträgerin in der Kategorie Diversity-Engagement Belinda Tasche

Belinda Tasche unterstützt in der Fakultät für Wirtschaftswissenschaften u.a. die Prüfungsausschussvorsitzenden sowie die Zulassungs- und Auswahlverfahren für die Masterstudiengänge

Frau Tasche beweist Weitsicht im Interesse der Studierenden, auch in Bereichen, die nicht direkt in ihren Aufgabenbereich fallen. So fiel ihr sehr früh auf, dass im Bereich der neu eingeführten Bachelor-Lehramtsstudiengänge eine adäquate Regelung zur Handhabung von BAföG-Weiterförderungsanträgen fehlte. Auf ihre Initiative hin wurde eine über alle Fakultäten hinweg einheitliche Regelung an unserer Universität sehr frühzeitig umgesetzt, so dass es zu keinen Nachteilen für die Studierenden kam und wirtschaftliche Notsituationen verhindert werden konnten.

Zur Verbesserung der Anerkennung von im Ausland erbrachten Prüfungsleistungen, z.B. für Immigranten, konzipierte Frau Tasche ein spezielles Modul, das „Auslandsmodul“, um eine flexible Anerkennung von Prüfungsleistungen zu ermöglichen. Dies kam u.a. Studierenden im Programm „ProSalamander“ zugute. Das Modul ist nun Bestandteil von Prüfungsordnungen der Fakultät. Aktuell erarbeitet Frau Tasche ein ähnliches Werkzeug für innerdeutsche Wechsler, was z.B. familienbedingte Studienorts- und Studiengangswechsel erleichtern wird.